

Carreras de la Espol en Las Peñas irán a La Prosperina

En las instalaciones que están en el centro se desarrollará un proyecto urbanístico.

Se estima que a fines del 2011 se termine de construir en el campus de la Escuela Politécnica del Litoral, en La Prosperina, un edificio que acoja a los estudiantes de las carreras que actualmente funcionan en el campus de Las Peñas, así lo comunicó el rector del centro de estudios, Moisés Tacle.

Según el directivo, en el terreno del centro se va a realizar un proyecto de desarrollo urbanístico. Afirmó que todavía no han precisado qué componentes va a tener.

Además, Tacle dijo que en los próximos días se realizará una



FRANCISCO VERNI

En el campus de la Espol de La Prosperina se levantan las bases de lo que sería el nuevo edificio que acogerá a los estudiantes de las carreras que funcionan en Las Peñas.

licitación para hacer otra edificación en La Prosperina, donde funcionarán las aulas de preuniversitario de todas las facultades. El funcionario espera que en el 2011 ya se encuentre en funcionamiento.

Referente al futuro traslado de los alumnos de Las Peñas a las edificaciones del noroeste de la ciudad, se suscitaron algunas inquietudes. Ese fue el caso de Ángela Yutapante, de segundo año de Comunicación Social, quien manifestó que actualmente tiene clases hasta las 22:00 y llega a su casa cerca de la medianoche, pues vive en el cantón Durán.

Sobre esto, Tacle expresó que las clases tendrían otros horarios y terminarían más temprano, como actualmente se maneja en el lugar. La mayoría de alumnos se desocupa en la tarde y son muy pocas las materias de la noche, agregó.

También dijo que para ayudar a la movilización del estudiantado se incrementará el número de buses que actualmente trasladan a los chicos desde el centro hasta La Prosperina y también las secuencias de su recorrido.

Yasbel Miñán, de segundo

Textuales

CAMBIO

Moisés Tacle

RECTOR

“Hace años estaba previsto que todas las funciones académicas de la Espol funcionen en un mismo lugar, pero por presupuesto no se lo hizo”.

año de diseño gráfico, se mostró preocupada porque los profesores de su carrera les piden comprar muchos materiales como pintura o cartulinas, los cuales puede adquirir rápidamente porque en el centro encuentra muchos locales.

Tacle respondió que por ahora en La Prosperina hay locales que venden suministros y en el caso de que no haya los materiales que necesitan se los implementará conforme aumente la demanda.